

分校おおしま

大島分校ホームページ



小値賀町立小値賀小学校大島分校

「日本一楽しいあたたかな学校」

令和2年6月1日(月)

文責 教頭 松川祐一

桑の実がみのり、磯の日があり、子どもたちが生き生きと活動しやすい季節になりました。コロナウィルス感染症に対する防止策を講じつつ、分校の教育活動も充実していきたいと考えています。

分校の朝は、7分間ランニングの朝運動から始まります。神川先生が始められた朝の習慣と聞きます。ある学説による「運動をさせた子どもは成績があがる」といいます。そんな効果も期待しつつ、・・・やはり朝から体を動かすと気持ちがいいものです。子どもたちは、会話を楽しみながらさわやかな朝を過ごしています。



今年の磯遊びは、臨時休校もあり「2潮目」に行いました。そのせいか、「毎年寒いんです…」と言っていた子も、今年は最後まで参加することができました。



今回は、高学年の3人の感想を紹介します。

「かごいっぱい取る」という目標に向かってがんばりました。1時間くらいでかご一杯にとりました。残りの30分でかご半分にとりました。目標が達成できて良かったです。(6年 凧紗)

今年はたくさんウニがとれたのでよかつた

たです。毎年寒かったけど、今年は寒くなかったので嬉しかったし、きょうだいで一番多かったのがよかったです(5年 愛音)

とても楽しかったです。いっぱいとれてよかったです。最後に泳ぎました。その時に、とびこみをしました。とても楽しかったです。(5年 舞桜)

うにとりに満足すると、男の子2人は、水遊びをはじめました。これも、楽しみの一つのように



このような自然体験が当たり前のできる大島で育つ子どもたちは、ほんと幸せだなと、改めて感じます。

新校舎の紹介

今回は新校舎ではありませんが、模様替えをした玄関です。職員室改装工事の際に、玄関の棚を整理しました。昭和50年発行の親子文集や児童文集などを展示しています。懐かしいかと思います。ぜひ分校に来られたときには、手にとってみてください。



今後の主な行事予定

- 6月 3日(水) 少年の日の活動
 - 6月19日(金) 小中高一貫 海浜清掃
 - 6月23日(火) 授業参観・懇談会
(保護者のみでの実施)
 - 6月25日(木) 交通安全教室
 - 7月20日(月) 終業式
 - 7月21日~夏休み
 - 8月 9日(日) 平和学習登校日
- ※七夕交流会は、「七夕かざり」のみ計画しています。

分校へいつでもお立ち寄りください

新型コロナウイルス対策のため6月の授業参観を保護者のみとしています。また、島の皆様に新校舎へ来ていただく機会が未だありません。現在のところ、数人で見学にきていただくことは可能です。

ぜひ、新校舎・子どもたちの学習の様子など、お暇があればお立ち寄りください。時間はいつでも構いません。